
Saint Esprit, mon précieux

Saint Esprit

 
Dorothée Fatehi

 

Jésus dit : Je prierai le Père. Et il vous donnera quelqu’un d’autre

pour vous aider, quelqu’un qui sera avec vous pour toujours : c’est

l’Esprit de vérité. En effet, le monde ne peut pas le recevoir, parce

qu’il ne le voit pas et ne le connaît pas. Vous, vous connaissez

l’Esprit de vérité, parce qu’il reste avec vous, il habite en vous. 

Jean 14.16-17

Nous le savons, nous essayons de l’intégrer malgré nos limites

cartésiennes, Dieu est un, pleinement un, et Il se manifeste en trois

personnes, unis ET distinctes : le Père, le Fils et le Saint-Esprit. Nous

connaissons notre Père, le Créateur de toutes choses, nous

connaissons Jésus, la Parole faite homme. Mais souvent, nous

connaissons beaucoup moins l’Esprit de Dieu, le Saint-Esprit. Il me
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semble que c’est une tragédie, car l’Esprit est la révélation de Dieu

venant après le Messie, pour impacter puissamment l’humanité et 

amener un grand nombre à la connaissance de la Vérité.

Si Jésus a dit qu’il était préférable qu’Il parte afin que l’Esprit vienne,

c’est parce que dans ce corps humain, Il ne sacrifiait pas seulement

sa vie, mais aussi un aspect de Lui : en effet, Dieu est omniprésent,

omnipotent, omniscient et concernant cette capacité à être partout

en même temps, Jésus s’est plié à la règle humaine ! Un seul endroit,

un seul corps….

Nous pouvons dès lors comprendre que cette succession est

vraiment au bénéfice de l’humanité entière. L’Esprit est partout en

même temps, sans aucune interruption, sans aucune exception.

Désormais, la présence de Dieu sur terre se manifeste… en nous, à

travers nous.

Parfois, nous nous comportons comme si nous pouvions « allumer » et

« éteindre » le Saint-Esprit à notre guise, au gré de nos besoins, de

nos envies... En faisant cela, nous l’attristons car Il ne peut pas se

mouvoir comme Il le voudrait !

Chaque jour, je veux chérir notre relation, ne pouvant me résoudre à

Son silence dans ma vie car si au départ j’avais du mal à « saisir » qui

Il est, aujourd’hui je me sens tellement proche de Lui. Le Saint-Esprit

n’est pas perdu dans un lointain espace divin que je ne conçois pas, Il

est là, en moi, près de moi, plus jamais je ne serai seule sur terre, quoi

qu’il m’arrive ! Ce n’est pas juste un allié en temps de crise, mais un

allié de la vie quotidienne, une présence qui remplit d’amour et de

paix à chaque seconde qui s’écoule !

Cette révélation personnelle nous fait automatiquement sortir de la

religion et nous propulse dans la relation intime, réelle... PUISSANTE.

Nous n’avons plus besoin d’intermédiaire religieux pour entendre la

voix de Dieu. Aujourd’hui, chacun de nous peut avoir une



conversation directe avec Lui parce que le Saint-Esprit vit en nous !

Prenons soin de ce cadeau précieux, développons la relation,

laissons de la place, et ainsi manifestons la Gloire de Dieu sur terre.

 

 

Vous pouvez avoir une opinion différente voire même divergente de

celle de l'auteur de ce texte. Cependant, nous vous demandons de

rester fraternels et respectueux dans vos commentaires et de viser

d'abord à encourager chacun et chacune, comme nous le faisons

nous-mêmes au TopChrétien.

 

Dorothée Fatehi

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous ! 
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